

【JPrOS 通信 No.307】 2018.10.13 山田先生 HUPO 理事選出のお知らせ

★★★ 日本プロテオーム学会 学会通信第 307 号 ★★★

2018.10.13

---

【日本プロテオーム学会通信】は、日本プロテオーム学会会員の皆様に配信しています。【アドレス変更/配信中止】【ご質問・お問合せ】【掲載希望】は、日本プロテオーム学会事務局([info@jhupo.org](mailto:info@jhupo.org))にお願いいたします。

---

■■■ 山田先生 HUPO 理事選出のお知らせ ■■■

日本プロテオーム学会員の皆様

平素は日本プロテオーム学会にご参加・ご協力いただきありがとうございます。

先日の HUPO 大会での理事選挙の結果、国際医療福祉大学大学院の山田哲司先生が引き続き HUPO 理事に選出されましたのでご報告いたします。

以下、山田先生から HUPO 理事ご就任のご挨拶をいただきましたので回覧させていただきます。

日本プロテオーム学会事務局

---

日本プロテオーム学会の皆様のご支援をいただき、ヒトプロテーム機構の東(アジア・オセアニア)地区の理事に再選され、もう3年間(2019~2021年)務めることになりました。心から御礼を申し上げます。

来年2019年の機構の世界大会がオーストラリア、2020年がスウェーデン、2021年がメキシコで開催されることが既に決まっております。日本プロテオーム学会からも多くの方が参加され、日本の優れた研究を世界に発信されることを期待しております。これからも宜しく願いいたします。

国際医療福祉大学大学院

山田 哲司

---